



しらさぎ

求めて学ぶ 考えて行う 自ら鍛える

目黒区立第八中学校
学校だより NO.14
(通巻173号)
平成30年(2018)
10月22日(月)

『楽しみな 学習発表会』

校長 飯野 博史

27日(土)「学習発表会」が近づいてきました。生徒たちは本番に向けて毎日練習に励んでいます。地域、保護者の皆様のたくさんの参観をお待ちしております。よろしく願います。

午前の部は国語科「中学生の主張」、英語科「スピーチ」、「広島派遣・三区間交流報告」など、日頃の学習の成果を発表します。E組ハンドベルは「少年時代」を演奏します。2年生全体合唱の後は「合唱コンクール」です。各学級の演奏をお楽しみください。

午後の部は演劇部、吹奏楽部の発表です。この日のために一生懸命に練習しました。

プログラム最後はハンドフルートとピアノのデュオ「CHILDHOOD」の演奏です。特別ゲストとして出演していただきます。「CHILDHOOD」は海外でも演奏活動を行い、たくさんの人に感動を与えてきました。今回、忙しい演奏活動の合間を縫って特別に八中で演奏していただくことになりました。ハンドフルートの不思議な音色とピアノの透き通るような音色を心ゆくまでお楽しみください。

深まりゆく秋の一日、生徒たちと楽しいひとときを過ごしましょう。

■セーフティ教室(自転車安全教室)

10月4日(木)「セーフティ教室(自転車安全教室)」を開催しました。雨天のため校庭が使用できず、体育館での開催となりました。今回は専門のスタントマンに交通事故を目の前で再現してもらいました。

自転車の事故であっても、衝突したときの衝撃は大きく、生徒たちは真剣に見入っていました。碑文谷警察署の交通安全担当の方からも注意をいただき、有意義な時間となりました。

・私は夏休み中に自転車に乗って出かけることがよくありました。そのときに、人が少ない下り坂ではスピードが出てしまうことがありました。今回の実演で、自転車事故が起こる様子を初めて見て、自分が乗っている身だったら恐ろしいことだと思いました。だから、今後自転車に乗るときも、自転車が通る道を歩くときも、事故になりそうな状況を想像して、注意を払いながら通行したいと思いました。

・僕は塾や駅、買い物に行くのにも自転車を使っていて、普段はなるべく気を付けて走行しています。ですが、ここら辺は坂が多く、油断をしているとすぐにスピードが上がってしまい、危険なことがたくさんあります。つい1か月くらい前に坂を下っていると、前の歩行者が急に止まったので、僕は急ブレーキをかけました。接触は免れましたが、気付くのが遅かったら衝突していたかも知れません。そんなこともあったせいか、今回のスタントマンさんたちの事故の再現は他人事とは思えませんでした。これらのことから、これからは前方後方、左右に注意し、たとえ青信号だからといって油断をせずに確認をしていきたいと思いました。

※ 交通事故ゼロを目指しましょう。



◎生徒の活躍

- ・平成30年度目黒区薬物乱用防止ポスターコンクール
優秀賞 ○○○○さん、○○○○さん、○○○○さん
- ・第57回目黒区体育祭秋季陸上競技大会 9/15
 - 《2位》1年男子走幅跳 3m22 ○○○○さん
 - 1年男子1500m 5分06秒08 ○○○○さん
 - 女子共通走高跳 1m30 ○○○○さん
 - 2年女子100m 14秒25 ○○○○さん
 - 2年女子4×100mリレー 56秒77 ○○○○さん、○○○○さん
○○○○さん、○○○○さん
- 《3位》女子共通走高跳 1m25 ○○○○さん
- ・第57回目黒区体育祭秋季バドミントン大会 9/30
 - 第1位 中学男子 ○○○○さん、○○○○さん
 - 第3位 " ○○○○さん、○○○○さん
- ・平成30年度目黒区中学校バドミントン新人大会 10/8
優勝 男子団体 準優勝 女子団体

【お詫びと訂正】

前号の「区連体の記録」に2か所誤りがありました。次のとおり訂正いたします。

《1位》2年女子100m 12秒05 → 13秒95 ○○○○さん

《7位》2年男子100m → 3年男子100m 12秒47 ○○○○さん

※ 申し訳ありませんでした。

■みんなで考えよう 性教育⑤

1学年保健体育（保健分野）で『生殖機能の成熟』について学習しました。

「男子の生殖機能の発達」「女子の生殖機能の発達」「受精と妊娠」という内容で、思春期の心身の発達について考えました。学習後の感想文を紹介します。

- ・小学生から中学生にかけて、体格が変わってきたりいろいろな変化があるんだなと知りました。体格や機能の変化は大切なことで、新しい生命をつくる上で必要なことが分かりました。男子と女子では違った成長の仕方ですが、相手を思いやっていたいです。
- ・男子にも女子の月経と似たようなことが起こるのを初めて知りました。男子のからだと女子のからだの違いについてたくさん学びました。身長や体重が平均と差があって不安に思っていたのですが、個人差があると聞いて少し安心しました。女子にも男子にも思いやっていたいです。
- ・今日の授業で精液1mlに約1億個の精子が含まれていることを知り驚きました。私たちが生まれてきたのは本当に奇跡なんだと実感しました。自分の体についてよく知り、知識をつけ、男女共にお互いを思いやることが大切ということが分かりました。これから自分たちの体を大切にしていき、不安なことがあったら先生や親に相談していきたいと思います。

◎お知らせ

大岡山フェスタのパザーに向けて、ぬいぐるみ、本などの品物の提供をお願いしたところ、たくさんご協力をいただきました。ありがとうございました。

残念なことに天候の影響で中止となってしまいました。提供していただいた品物はそのまま校内で管理し、来年度活用させていただきます。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。